

TEMA: Salud

SUBTEMA: Detendrán Compras Ventiladores

REFERENCIA: El Sol De México. (22 de mayo). Gobierno de CDMX detendrá compra de ventiladores. Recuperado de <https://bit.ly/2Xn9RU8>

NOTA:

Gobierno de CDMX detendrá compra de ventiladores

“Ya no vamos a ampliar la adquisición”, con esas palabras la jefa de gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum aclaró que la capacidad instalada de unidades de cuidado intensivo es suficientes y que será el Instituto Nacional de Salud y Bienestar (INSABI), del gobierno federal, quien haga las compras y distribución de los equipos en los hospitales en los que haga falta.

Apuntó que “por lo pronto ya no se está pensando en ello (compra de ventiladores). Gracias a esta coordinación con el gobierno de México, el ISSSTE, el IMSS, Secretaría de Salud, el propio INSABI, muchas de las adquisiciones que están haciendo estas instituciones están ayudando en todas las demás, hay un préstamo a otras instituciones”.

De acuerdo con datos presentados este viernes, en la Ciudad de México hay un total de mil 808 camas de intubación disponibles, de las cuales mil 81 están ocupadas y 727 se mantienen disponibles. Sin embargo, Sheinbaum Pardo refirió que recibieron 110

ventiladores del INSABI, los cuales serán distribuidos durante el fin de semana y se estima superar los dos mil para el lunes.

COMENTARIO

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México (CDMX), señaló que no hará más adquisiciones de ventiladores, pues los que faltan los comprará el Instituto de Nacional de Salud y Bienestar (INSABI).

De acuerdo con los datos presentados hay un total de 1,808 camas, de las cuales 1,081 se encuentran ocupadas, por lo tanto, hay 727 camas disponibles para la atención de pacientes que lo requieran.

Haciendo un cruce de datos, contar con una disponibilidad del 40% para atender los casos de COVID-19 en la Ciudad de México parece suficiente; sin embargo, se debe considerar que los casos van en aumento y que los hospitales y clínicas de la Ciudad de México no solo atienden a personas que residen en esta localidad, también atienden a personas del todo el país, por lo que se podrían ver rebasados en su capacidad para la atención de pacientes con COVID-19 en las siguientes semanas.

RESPONSABLE

Carlos Manuel Galindo Salazar